## DITORIAL



La salud es un estado completo de bienestar físico, psíquico y social, y no consiste solo en la ausencia de enfermedad".

Carta Fundacional de la OMS.

Quizá sin habérnoslo propuesto conscientemente, hemos hecho coincidir el contenido del Dossier de este número, que versa sobre PSICOLOGÍA DE LA SALUD, con el cincuenta cumpleaños de la OMS (7 de Abril de 1948).

La definición sobre la salud, que en su momento estableció la ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD, ha conseguido perdurar con actualidad hasta nuestros días, adquiriendo la madurez necesaria al ser citada en documentos y textos científicos.

Nos encontramos todavía lejos de que su texto sea una realidad cotidiana, pues aunque desde después de la Segunda Guerra Mundial se han venido haciendo esfuerzos para elevar las cuotas de salud mundial, existen situaciones de sufrimiento psicológico, maltratos, discriminaciones sociales,... etc., por citar algunos de los que más cercanos tocan a nuestra organización profesional, que hacen que el alcance de esta definición no este aún conseguido.

En este sentido sirva nuestro aporte como psicólogos para contribuir a la safud de los ciudadanos del mundo, de esta forma, resulta grato considerar nuestro trabajo con tal trascendencia.

Antonio Sanfeliu

Cristina Aguilar